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韓国と日本 仲良くしたいよ

隣どうしの国だもの

政治家もマスコミも「韓国キライ」の大合唱。おかげで子ども

まで「韓国人イヤ、ウソつき」。オイオイ、隣人と仲良くするの

は日本人の美徳でしょ。いつからそんなに韓国嫌いになっちゃっ

たの？ もう一度よ～く考えませんか？

まずは「日本に好感を持っている韓国人」「韓国に好感を持っ

ている日本人」の声を聞いてください。みんな鈴鹿市内に住む人

たち（今回たまたま女性ばかり）です。

韓国ドラマ大好き

私は韓国ドラマを観るようになって、日

本語とよく似た言葉が多いなぁと興味がわ

いて韓国語を勉強するようになりました。

好きな俳優もできたので、その人が話して

いる事が分かるようになりたいと思って。

心身ともに癒される国 韓国

私も、以前のような外交関係であって欲

しいと思っています。韓国の歴史ドラマの

方が、私は、長ーくでも観ていられるんだ

けど・・・。

私が以前、韓国に旅行に行って、韓国

の方々が、すごく親切に接してくれて、

韓国料理や、景色、コスメなど、綺麗な

色彩で、心身ともに癒される国だとつく

づく思うのよね。

日本人
韓国へ行ってみたら、

気持ちが変わりました！！

韓国へ行くまでは、偏見というほ

どではないものの（私は何であれ差

別するのは嫌い）それほどの親近感

はありませんでした。

でも、実際に行ってみると、韓国

の方が親切で明るい。（旅行の自由

行動の時に感じました）食べ物がお

いしいといいことがいっぱいでした。

今までに、３回訪問しましたがいや

な思いは一度もしたことがありませ

ん。韓国大好き、ドラマも大好きで

す。

週刊ポスト９月１３日号



2

韓国人

日本に留学したワケ

1.前提として。

外交は善と悪を問うものではないため、

この問題に片方だけ責任があると考えてお

りません。

2.日本に留学先に選んだ理由

第一の理由は、日本の文化に興味を持っ

ているからです。個人的な事ですが、人生

で最も苦しかった時、私を助けてくれてい

たのが日本のアニメでした。心細い事があっ

てもアニメを見ていたら、「頑張ったね」

「よくやったよ」とそう声をかけてくれる

ような気がして勇気を得ました。

本格的に日本に興味を持ったきっかけは、

日本に関連するベストセラーを読んでから

です。韓国と似てるところはありますけれ

ども、全く異なる国家という点が面白く感

じました。旅行好きで、日本の観光業界に

就きたいという理由もありますが、何より

も日本という国が好きでそこで頑張りたい

気持ちがあり、留学を決めました。

3.日本が好きな理由

上記の理由もありますが、日本に来て更

に日本が好きになった理由があります。

アルバイト先の主なお客様は高齢者の方

ですが、とても優しく接していただいてい

ます。私がサービス側なのに、知らない事

があったら笑顔で教えてくれます。恩返し、

そんな大げさなものではありませんが、頂

いた感謝の気持ちを返させて頂きたいと思っ

ています。 それでもっと日本が好きになり

ました。

4.嫌な思いをした事は？

一度だけ嫌な思いをしたなぁ、と思った

ことがあります。

母と一緒に北海道旅に行った時の事です。

コンビニで飲み物を買おうとレジに立ちま

しら、従業員さんが小銭を投げてきました。

それから小さい声でゴキブリと呟いて来た

のです。一瞬でしたので、聞き間違いだと

思いたいですが… 美しい北海道の地でとて

も残念な経験をしてしまったようで…

ちょっと寂しく心細い気持ちになるのは、

仕方ないのかも知れません。

歌詞が哲学みたいにステキ

東方神起とドラマが好き！ドラマは単純

明快で期待通りの展開やけど面白いから好

き。

歌詞が哲学みたいにステキ。

市民レベルの草の根の交流が楽しい

韓国が好きな理由は…13回行って

るけど、最初は、ショッピング。

（Kポップも、韓流ドラマにも全く

興味無し！）

何回か行くうちに、市民レベルの

草の根交流が楽しくて、言葉が喋れ

たら、もっと楽しいだろうなと思い、

韓国語習い始めました。
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天陽 大地、そろそろ受験勉強始めてるか。

大地 いやあ先輩、オレ、日本と韓国のこと考えると勉強が手につかなくてさあ。

天陽 またまたあ。

大地 だって、おふくろは韓流ドラマ、姉貴はＫ－popってこの間まで夢中だったのに！

天陽 そう言えば，そうだな。最近のメディアはかなり変だな。

大地 韓国って、お隣さんだろ。北朝鮮のことは前からぼろくそだったけど。

天陽 よし。大地にも分かる話をしよう。そもそも日本と朝鮮は仲良しだった。

米作り、漢字、仏教、陶磁器など文化の多くが朝鮮半島を通して日本に

入ってきたものも多い。東アジアの地図を思い浮かべてごらん。中国か

ら出っ張っている朝鮮半島がオッパイで、そこから栄養もらってきた赤

ちゃんがニッポンだと言う先生もいる。

大地 うん。それに鎖国だった江戸時代でも、日本に使いを送ってくれたんだろ。

天陽 そうだよ、「朝鮮通信使」だな。鈴鹿の玉垣に今も「唐人踊り」が受け継がれている。

大地 オレの友だちも4月の第1日曜日になるとやってるよ。

天陽 それが、明治維新から10年もたたない1875年日本は欧米のまねをして

朝鮮の江華島に軍艦を差し向けて、オラオラってちょっかいをかけたん

だ。

大地 江華島事件だね。そして、日清戦争につながっていく。

天陽 そう。日清戦争は日本と中国の戦争だけど、戦場は朝鮮なんだ。そして、

日露戦争後は中国東北部をねらって韓国に「顧問」置かせて事実上属

国（植民地）にしていく。

大地 そんなことして、朝鮮の人は怒らなかったの。

天陽 どなって、おどして、憲兵で監視した。日本の乱暴な支配にもちろん

反日闘争が起こったよ。

大地 三一独立運動は習ったよ。

天陽 そうだ。なあ大地。ぼくらが歴史を勉強するって「侵略しました」「反対がありました」っ

て暗記だけでいいんだろうか。歴史の中に生きた一人ひとりとして、とりわけ被差別の人

の気持ちになって、そこで何を感じどう生きたかを想像する力をつけることじゃないかな。

兄が徴用工、姉が慰安婦となっていく家庭を自分の家族のことのように想像すること。中

学校の先生にもそこを教えて考えさせてほしいね。

大地 大おじいちゃんたち「チョーセン」って変なアクセントで言うときあるよ。

天陽 隣の国を下に見て、バカにする考えはそんな中で作られてきたんだね。

大地 オレ、サッカーで、阿倉川の朝鮮学校から転校して来た友だち、いるよ。

天陽 そうだ。これからオレたちがつくる日本は、隣といがみ合ってるチンケな国じゃ

なくて自分の国がしたことをちゃんと知って、心から話し合える国だよな。そ

のための勉強をしろよ。

大地 ハイ！先輩。

日韓の話 中学生でも分かる歴史講座

[大地は、市内の中3。天陽はサッカー部の先輩] 韓
国

（石薬師 萩森繁樹）

伊藤博文と韓国皇太子
（1908年）
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私の住む伊船新田と「龍ヶ池」が、ケーブルネット

鈴鹿CNSの30分番組として10月中、放映されま

す。「鈴鹿市文化振興事業団放送セミナー・古文書

で読み解く鈴鹿の民話『龍ヶ池物語』の背景」という

タイトルです。ドローンから撮影されたきれいな映

像と、歴史家の分かりやすい解説で楽しめる内容

ですので、ぜひご覧ください。

今から400年ほど前に、伊船の深い谷に堤防を

築いて造られた「龍ヶ池」、そこから用水路を引き新

田を開いて出来たのが、わが伊船新田です。その

大工事の指揮をとったのが、伊船村の大庄屋・真弓

長左衛門。番組では、真弓家に伝わる長左衛門の

記録や、亀山藩の古文書を読み解きながら、龍ヶ池

築造と新田開発の経過をたどります。

「お龍伝説」を生んだ苦難の事業

地元には昔から、お龍という娘が「人柱」になった

という伝説があります。番組では、古文書のどこに

も「お龍」とか「人柱」という文字はないが、何度も堤

防が決壊する難工事の末に完成した象徴として、い

つしか「お龍伝説」ができたのだろうと結んでいま

す。

さて、今の伊船新田で、龍ヶ池の水を引いてコメを

作っているのは何と!?わが家ともう１軒の２軒だけ

になっています。主たる作物が花木になり、また田ん

ぼの半分ほどが工業団地に転換されたことによりま

すが、それでも龍ヶ池や用水路の管理は、今も町

民みんなで行なっています。これがわが伊船新田

のルーツなのだという、共通の思いがあるからでしょ

う。

（鈴鹿市議会議員 石田秀三）

石田 秀三の

かけある記

伊船新田と「龍ヶ池」が
テレビに

龍ヶ池とお龍之霊碑
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私にとって、今年の夏は『暑かった！』というより、

『あっという間で忙しかった！』です。この１ヶ月間、

泊まりがけの勉強会が多かったからです。

中でも熊本研修は、あの玉城デニー氏の記念講

演があって、それが聴きたくて石田議員と遠路はる

ばる九州熊本まで行きました。

辺野古新基地建設問題を日本全体の安全保障

問題、民主主義そのものの問題として国民一人一

人が自分事として考えてほしい。子どもたちに渡す

財産である環境、民主主義、権利、尊厳を守り抜く

ため沖縄と地方と連帯することの重要さを力強く話

されました。

デニー講演に聴き入っていると、『来週は名古屋

でも講演してきます！』とな（笑）えぇえぇ～～っ！

なんだ！名古屋でも聴けたんだ！と、ほんのちょっ

とだけ、生で聴けたお得感が減ってしまったので

すが、夜の全県地方議員の懇親会になんと、デニー

氏も参加☆ 名刺を交換し、あいさつをし、生キャ

ラメルならぬ、生デニー氏と握手をしました。思った

より小柄なデニー氏でしたが、テレビで見たままの

とっても優しい雰囲気で包み込むような温かい手

をされていたのが印象的でした。

全国の地方議員とも交流をして、熊本城の復興

工事見学もして盛りだくさん。この研修会前には総

務委員会での２泊３日の視察に続き、1泊の三重県

議員勉強会、熊本後の週末には母親大会の全国

大会で静岡へと、ハードな夏でしたが、とても充実

しました。こんな機会をもらえたことをありがたく思

いました。

とうとう消費税１０％がスタートしてしまいました。

よく利用するいつも賑やかなパン屋のイートインス

ペースはガラッガラでした。コンビニでパンを買っ

て店内で食べたら１０％、クレジットカード購入した

ら店内で食べても８％、同じパンを中小の小売店

でクレジット購入して持ち帰るなら３％！(＠_＠;)？？？

頭がこんがらがります。

まだまだあります。ポテトチップスは８％、プロ野

球チップスは１０％、これは何なのか！おまけのお

金のかけ方らしいのです。食品部分の価格が２／

３以上だと８％、食品部分の価格が２／３未満だと

１０％になるのだそうで。子どもたちのささやかな楽

しみのおまけにまで増税の対象にしないでほしい

です。

商品、購入場所、購入方法で５段階に税負担が

変わる嫌がらせとしか思えない消費税増税です。

今後もあきらめずに消費税5％へもどそう！の声

をあげていきたいです。

（鈴鹿市議会議員 高橋さつき）

高橋さつきです

こんにちは

ハードな夏
充実の夏

はがき ６２円→６３円

定形郵便８２円→８４円

消費税１０％で消費者は大混乱

あきらめずに５％にもどそう！

はがき・切手
も値上げです
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絵手紙

秋のバス旅行 参加者受付中
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後
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家

吉
田
一
男
）

鈴鹿市共産党後援会のバス旅行が行われます。１１月２４日（日）雨天決行。行き先は大阪府堺市に

ある世界遺産「大山（だいせん）古墳」。お申し込みは石田秀三議員（３７１－０４２３）、

高橋さつき議員（３２４－８２２６）または「しんぶん赤旗」集金者まで。詳しくはチラシ参

照。

星空を楽しむ
住吉 菅谷芳則

いつの頃からか夜空を見上げて、星を見るのが

好きになりました。

星空を見ているだけで時間の経つのを忘れてし

まいます。冬の星が一番きれいですが寒い。春は

霞み空が多く、夏は蚊に悩まされます。秋が一番

の見ごろです。

もし、夜がなくて空に見えるものが太陽と月だけ

だとしたら、人類は「宇宙」に対して随分と貧弱な

認識しかもてなかったのでは―と思います。地球

は宇宙の中心であり、空飛ぶ円盤も宇宙からは

飛んでこない。夜の部分、陰の部分、見えない部

分を見ることが

重要だというこ

とを気付かされ

ます。

そんなことも

思ってしまうの

ですが、やはり

星空は感動的です。肉眼で星々を見ながら、星座

の物語を思い浮かべるのも良いし、望遠鏡で月

のクレーターや惑星の模様を見るのも興味が尽

きません。私の一番のお気に入りは、球状星団で

す。望遠鏡で覗くと、そこに全天の星が全て集まっ

たのではないかと思うほど、狭い範囲にたくさん

の星が輝いているのです。

新シリーズ
私の趣味

⑨

国府町

伊藤多江子さん


